


Königin Amidala braucht Hilfe 
von den Jedis Obiwankenobi und 
Qeigonjin.

Der Imperator Dious ist ein 
Verbündeter von Amidala 
aber in Wirklichkeit zieht er 
die Fäden des Bösen.



Schickt Qei–
gon–jin 

eine Nachricht 
er soll sofort 

kommen!

Das ist Amidala sie ist 
die Königin von Naboo 
und sehr weise. Sie 
kümmert sich sehr 
gut um ihr Land und 
Volk.

Der ist 
erledigt!

Danke Meister..

Als die Jedis angegriffen werden 
reagiert  Meister Qeigonjin sehr 
schnell und lässt ein paar 
Schüsse auf ihn los

Als Königin Amidala Sie gerufen hat 
und sie im Weltraum sind werden sie 
von einem Sturmtruppler angegriffen



Da schau mein 
junger Padawan.

Ja.. ich sehe 
ihn, Meister. Er 

kippt Gift ihn den 
Fluss.

Wir verhaften dich, wegen 
Umweltverschmutzung!

Das Öl wird 
den Planeten in 

eine Ödnis 
verwandeln..

Sie ziehen umher um die 
Ursache zu finden



Wir haben den 
Umweltverschmutzer 

gefasst!!!

Endlich ist es 
vorbei Gut gemacht mein 

junger Padawan.



Der Umweltverschmutzer ist im 
Gefängnis und der Imperator 
schmiedet einen neuen Plan…

… man fand heraus, dsss Imperator 
Dious den Umweltverschmutzer 
geschickt hat!
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